

La primera fecha del Campeonato Regional Araucanía llega este fin de semana a Angol



Este fin de semana, el Parque CMPC Junquillar en Angol será el escenario de la primera edición del Campeonato Regional Araucanía, un festival que combina deporte, vida sana y emprendimiento local. Organizado por Champs Racing y apoyado por el Gobierno Regional por medio de la Corporación Desarrolla Araucanía, y por CMPC a través de su red de parques Bosque Vivo.

Este sábado 14 y domingo 15 de septiembre, se llevará a cabo la primera edición del Campeonato Regional Araucanía en el Parque CMPC Junquillar, ubicado en la ciudad de Angol.

Este innovador festival de mountain bike, promete convertirse en un hito para los amantes del mountain bike, donde además de su enfoque competitivo, será una plataforma para emprendedores locales, quienes tendrán la oportunidad de exhibir y comercializar sus productos. El objetivo principal es fomentar el deporte, el bienestar y el apoyo a la economía local en la región.

El campeonato es apoyado por el Gobierno Regional a través de su corporación Desarrolla Araucanía. En esta línea, el gobernador regional y presidente de la Corporación, Luciano Rivas, dijo que "como Gobierno Regional, nuestro consejo regional y la Corporación Desarrolla Araucanía en esta alianza público-privada, lo que hacemos en pri-

mer lugar, es potenciar el deporte, un deporte tan importante como es el mountain bike que tiene tantos seguidores, no solamente en nuestra región, sino que también a nivel país. La idea es generar un campeonato de primer nivel en la Araucanía, que para nosotros, como gobierno regional, cumple una base que es importante, que es fomentar el deporte, la vida sana, la salud, la calidad de vida, y además, este tipo de eventos de esta magnitud lo que hacen es potenciar el turismo, potenciar el comercio, la economía local, y ese es el foco también que nosotros, como Gobierno Regional le estamos dando a estas alianzas público-privadas".

"Estamos muy contentos de que este campeonato se desarrolló en los parques del proyecto Bosque Vivo de la empresa. En el caso del Parque CMPC Junquillar, con esto no solo estamos ayudando a promover el deporte, sino que también este parque, emplazado en

Angol, es la puerta de entrada de la cordillera de Nahuelbuta, un territorio que también cuenta con una serie de servicios asociados al turismo. Por lo tanto, invitamos a la comunidad a visitar este parque, abierto de lunes a domingo, y a respaldar a los deportistas que se darán cita en el Campeonato", comentó Gustavo Apablaza, subgerente de Relaciónamiento Territorial de CMPC.

El sábado 14 de septiembre estará dedicado a los niños y niñas, con la competencia MTB Kids para edades entre 3 y 10 años. Los pequeños ciclistas pasarán por distintas estaciones que incluirán pumptrack, zona de skills, y una mini competencia de cross country.

En tanto, el domingo 15 se llevará a cabo la competencia para mayores de 11 años, quienes competirán en la pista DH Acequias de Parque CMPC Junquillar. La competencia se desarrollará en dos mangas: una de clasificación y otra final,

donde se determinará al ganador. Los tiempos de la manga final serán los únicos considerados para la premiación, mientras que todos los corredores que no crucen la línea de meta serán clasificados como "no terminados" en la lista de resultados.

Por su parte, desde Champs Racing, Nicolás Prudencio sostiene que "el Campeonato Regional Araucanía es mucho más que una competencia de mountainbike; es un festival que celebra el deporte, la vida en familia y el emprendimiento local. Este evento, que se lleva a cabo en una región con gran tradición en deportes outdoor, busca demostrar que Santiago no es Chile, ya que aquí en la Araucanía hay un potencial enorme y talentos locales que merecen ser apoyados y reconocidos. Gracias al apoyo de CMPC y Outlife, hemos logrado fortalecer aún más la comunidad del mountainbike en Loncoche, Temuco y Angol".

Las inscripciones se en-

cuentran abiertas en el siguiente link: <https://www.eventrid.cl/eventos/championato/championato-regional-araucania>

La segunda fecha tendrá lugar en el Parque CMPC Lastarria, en Loncoche, los días 5 y 6 de octubre, mientras que la tercera fecha se celebrará en el Parque CMPC Pumalal, en Temuco, los días 16 y 17 de noviembre.

Este evento cuenta con el respaldo de Bosque Vivo, un proyecto impulsado por CMPC que busca resaltar los servicios ecosistémicos que proporcionan los bosques y plantaciones forestales. Este proyecto pone en valor el importante rol de los bosques en la captura de carbono, la regeneración de suelos y la creación de recursos sustentables, como la celulosa y la madera. Además, Bosque Vivo promueve el uso de estos espacios para la conservación, el turismo y el disfrute comunitario, contribuyendo al bienestar de las personas y al equilibrio ambiental.